



**PAPANTLA**  
TRANSFORMANDO  
A PAPANTLA JUNTOS

REGIDURÍA 9



# REPORTE DE ACTIVIDADES DE *OCTUBRE* 2023



**2023** *Serafin*  
*Año de Olarte*  
CAUDILLO TUTUNAKU DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO



02 | OCTUBRE

### 🔱 FORTALECIMIENTO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

Todos los mexicanos y todas las mexicanas, tenemos el deber u obligación cívica de respetar a nuestros símbolos patrios, que son nuestros máximos representantes como nación. Por ello, en compañía del Honorable Cuerpo Edilicio, nos dimos cita en la explanada de nuestro Ayuntamiento, para rendir honores a nuestros lábaros patrios.





### VISITA A LUIS DONALDO COLOSIO

Siempre enfocados en el bienestar de todos los niños y niñas de nuestro municipio, escogimos este día para trasladarnos hasta la comunidad de Luis Donaldo Colosio, una de las comunidades más lejanas de nuestro municipio, por consecuencia, una de las más olvidadas. Concentramos esta visita para conocer a la comunidad infantil de una de las escuelas y desde luego aprovechamos la ocasión para facilitarles un significativo presente para apoyar a sus actividades escolares. Estamos muy seguros que estas son acciones que dejan huella a favor de la evolución y correcto desempeño de la comunidad estudiantil.





**03 | OCTUBRE**

**JORNADA DE LABOR SOCIAL**

Cuando comenzamos el proyecto del Colectivo “Mujer El Futuro Está en Tus Manos”, siempre pusimos metas muy alto, metas que hemos logrado alcanzar en muy poco tiempo. Y ahora, con un proyecto tan viable como el que tenemos, hemos logrado realizar acciones de mejora social, como el hecho de compartir con los familiares de las personas hospitalizadas en los entes de gobierno de nuestro municipio, un poco de todo el trabajo que se logra a través de la impartición de nuestros talleres. En este caso, el taller de panadería.





06 | OCTUBRE

### ATENCIÓN CIUDADANA EN SOMBRERETE

Caminar por, para y con el pueblo, siempre ha sido la idea principal de nuestro proyecto de beneficio para la ciudadanía, de esta manera hemos logrado consolidar más proyectos de mejora en temas de vivienda, obra pública, educación, salud, entre otras. Además, del mismo modo hemos logrado escuchar las necesidades de todos los ciudadanos y ciudadanas de nuestro querido municipio de Papantla. Por ello nunca nos cansaremos de escuchar y atender de manera prioritaria a nuestra gente de comunidad, así que en esta ocasión nos trasladamos hasta la comunidad de Sombrerete, comunidad que ha sido una de las más inquietas en favor del beneficio propio y colectivo, donde pude escuchar a familias y principalmente mujeres, que compartieron con nosotros sus comentarios a cerca de como mejorar el beneficio que se les otorga y el que se les podría otorgar o gestionar.





**10 | OCTUBRE**

**ATENCIÓN CIUDADANA EN ADOLFO RUÍZ CORTINES**

En esta ocasión, visitamos la comunidad de Adolfo Ruíz Cortines, con la finalidad de continuar la cercanía con la que nos hemos venido manejando para con las mujeres, niños, niñas, docentes y ciudadanía en general. Dando seguimiento a las peticiones que nos hacen las autoridades locales a través también de las organizaciones vecinales formuladas por medio de sus representantes, facilitando el contacto para evitar distancias, gastos y con el eje central de seguir dando a conocer temas de su índole para lograr que tengan a su alcance la información respecto a nuestra regiduría, así como el alcance de nuestras comisiones. Nunca nos cansaremos de seguir promoviendo la participación ciudadana y el mejoramiento de la vida comunitaria.





13 | OCTUBRE

### FORO COMUNITARIO BINACIONAL AMEXCAN

Tuvimos la oportunidad de ser participes del 1er. Foro Comunitario Binacional: AMEXCAN – UVIntercultural; mismo que fue organizado por la Asociación de Mexicanos en Carolina del Norte, Inc. y la UV-Intercultural, con el objetivo de conocer las experiencias migratorias de habitantes de la región del Totonacapan con la finalidad de identificar necesidades y demandas de atención, así mismo ofrecer información sobre los programas que ofrece AMEXCAN. Mismo que estuvo dirigido a personas con experiencias de migración y/o retorno, actores sociales, y familiares de migrantes en Estados Unidos, estudiantes, docentes y servidores públicos de la región. Este evento fue realizado en la sede UV-Internacional Espinal.





17 | OCTUBRE

### ATENCIÓN CIUDADANA EN TALAXCA

Para este día, visitamos la comunidad de Talaxca de nuestro hermoso municipio, donde dimos atención sobre asesorías y futuras gestiones necesarias a todos los y las ciudadanas para poder ofrecerles una respuesta eficientemente y apoyarlos, además es muy importante para poder analizar y captar las necesidades de la población a la que representamos. Gracias a estas atenciones desde las comunidades, hemos logrado programar las acciones en favor de las comunidades, acciones benéficas a las familias, niños y sobre todo a la comunidad en general. Muchas gracias a toda la población que se acercó a escucharnos y ver a los gobernantes como un amigo aliado y no como personas lejanas y desatentas.





18 | OCTUBRE

### ATENCIÓN CIUDADANA EN KM.47

Fuimos invitados por la C. Ana Guadalupe Pérez Valenzuela, madre de familia de la Telesecundaria Quetzalcóatl de la Col. Arboledas de la comunidad Km. 47 de nuestro municipio de Papantla; a visitar las instalaciones de su escuela, ya que, durante los dos años de administración, no han sido visitados y mucho menos beneficiados con obras ni beneficios de nuestro gobierno. Invitación que desde luego aceptamos y acudimos a conocer la escuela, así como al comité de padres de familia, directivos y por supuesto a la matrícula escolar. Pudimos percatarnos de las múltiples necesidades que tienen, así que nos comprometimos a ser aliados en este gobierno y hacer lo posible por hacerles llegar los beneficios de manera breve y oportuna.





### INAUGURACIÓN DE NINÍN 2023

Recibimos la invitación de la Dirección de Casa de Cultura, a cargo de la Lic. Geraldine Pedroza Barra; a participar en todas y cada una de las múltiples actividades en el marco de la festividad de Ninín 2023, sin duda una de las costumbres y tradiciones más importantes de nuestro municipio. Papantla se verá abarrotado de aroma y gastronomía al recibir a nuestros fieles difuntos. En esta ocasión acudimos a la inauguración oficial de NINÍN 2023 desde el Panteón municipal de La Santísima Trinidad.





❖ RITUAL DE APERTURA DE LOS 4 PORTALES

Teniendo como antecedente las actividades por NINÍN 2023 que organiza este Honorable Ayuntamiento, presidido por el Mtro. Eric Domínguez Vázquez; dimos inauguración al Mural Nitat – Lamatat, ubicado en la fachada del panteón municipal de la Santísima Trinidad. Los antecedentes nos dejaron como legado que el ritual de los 4 portales, es cuando se abren las puertas del universo, y en ese momento empiezan a salir las almas de los difuntos y comienzan a vagar por el mundo para regresar hasta donde están sus seres queridos. En este día muchos acostumbran a cortar las frutas, el plátano de castilla, la leña; así como a conseguir incensarios, alfareras, incienso, cacao, entre otras cosas que se consiguen con mucho trabajo. Sin duda alguna, Ninín, es nuestra máxima festividad cultural.





20 | OCTUBRE

### INAUGURACIÓN DE OBRA

Continuando los trabajos de nuestro gobierno municipal, recibimos una invitación de parte del Arq. Carlos Gilberto González Constantino, Director de Obras Públicas de Papantla; a participar en la inauguración de la rehabilitación de aulas en la Escuela Secundaria “Justo Sierra Méndez”, con clave: 30DES0131C; que incluyó la rehabilitación del techado en áreas de impartición de educación física. Esta escuela, situada en la colonia Barrio del Zapote de nuestra cabecera municipal. Fue muy grato coincidir con los y las compañeras del Honorable Cuerpo Edilicio.





21 | OCTUBRE

### 🌀 JORNADA DE CANASTA BÁSICA EN SOMBRERETE

Nos trasladamos hasta la comunidad de Sombreroete para realizar, una breve charla con motivo de los gastos que realiza una familia día tras día, esto con la ciudadanía que se acerca a escucharnos, así mismo aprovechamos la ocasión para facilitarles productos de la canasta básica a muy bajo costo. Es bien sabido que en ocasiones estos productos básicos son incluso fuera del alcance de la economía familiar, pues que, si en la cabecera municipal los productos son a veces muy costosos, en la comunidad lo son mucho más. Y ni hablar de los gastos en los que incurrirían en venir a comprarlos hasta acá. En esta temporada, estos productos aportan lo mínimo para la alimentación de los integrantes de la familia. Somos un gobierno que se distingue por la sensibilidad a las necesidades que sufren los ciudadanos, y nos preocupamos para apoyarlos y tengan las condiciones adecuadas para su alimentación, con ese contexto inicia este tipo de programas que encabeza nuestra regiduría.





22 | OCTUBRE

### FAENA EN AGUA DULCE

En coordinación y gracias a la invitación que me hicieron las autoridades locales de la comunidad de Agua Dulce, acudimos a la realización de la faena voluntaria en el panteón de la comunidad, para mantenerlo de la mejor manera posible debido a la proximidad de la festividad Ninín. Además, buscando siempre la participación ciudadana y concientizar sobre la importancia de mantener limpios todos estos espacios públicos, que es por lo que asistimos a esta actividad. Nuestra participación en estas actividades, que por cierto son fuera del horario laboral, son nuestra máxima carta de presentación, debido a que los ciudadanos ven el respaldo por parte de esta regiduría.





24 | OCTUBRE

IZAMIENTO DE BANDERA

Nuestro deber cívico es respetar, pero sobre todo acudir a rendir homenaje a nuestros símbolos patrios cuando la ocasión lo amerite, tal fue el caso de este día, donde en compañía de las autoridades municipales encabezados por el Mtro. Eric Domínguez Vázquez, rendimos honores a nuestra bandera nacional con motivo del aniversario de la Organización de las Naciones Unidas.





### DESFILE POR LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS

A través de una invitación hecha por la Mtra. Miriam García Guzmán, Presidenta del Sistema DIF Municipal; estuvimos presentes en el desfile infantil con motivo del aniversario de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Desfile donde participaron diversas escuelas de la cabecera municipal y el cual presenciamos desde nuestra explanada municipal del H. Ayuntamiento de Papantla. Cabe mencionar que, para esta invitación, tuvimos la importante compañía de los diversos miembros del Honorable Cabildo.





25 | OCTUBRE

### ATENCIÓN CIUDADANA EN FRANCISCO I. MADERO

Atendiendo las peticiones de la comunidad de Francisco I. Madero perteneciente a nuestro bello municipio de Papantla, acudimos a escuchar nuevamente sus inquietudes y problemáticas a las que se enfrentan día a día y lograr acuerdos para poder gestionar obras públicas, proyectos sociales o en su caso, algún trámite que conlleva su traslado a nuestra cabecera municipal, buscando siempre los mejores resultados para beneficio de los ciudadanos y ciudadanas. Siempre es nuestra prioridad atender sus demandas, de esta manera trabajando por, para y con la comunidad.





26 | OCTUBRE

### 🌀 NINÍN 2023 DESDE AGUA DULCE

Siempre que nos giran una invitación, nos complace saber que consideran que es importante la presencia de este gran equipo de trabajo para la realización de sus actividades. Tal es el caso con la Mtra. Diana Iris, quien representa y lleva muy en alto el nombre de la Escuela Lic. Benito Juárez de la comunidad de Agua Dulce; además de agradecer también a los maestros que son la base principal de la institución. Esta invitación fue para acompañarlos en la exposición de sus trabajos como ente educativo con base a la festividad de NINÍN 2023.





### RENDICIÓN DE CUENTAS MTRO. ALBERTO BASILIO FERRAL

Los niños y niñas son nuestro principal enfoque de trabajo, claramente quienes los apoyan desde otras trincheras, siempre tendrán nuestro respeto y agradecimiento, pero por supuesto también nuestro respaldo. Y si alguien ha sido un aliado de la niñez en Papantla, ha sido el Mtro. Alberto Basilio Ferral, Director por varios años de la Escuela Primaria María Gutiérrez de nuestra cabecera municipal, quien en este día se separa de su cargo y rinde cuentas a la ciudadanía en general de todos los beneficios que adquirió la escuela a su cargo durante su administración. Siempre agradecidos con la invitación girada para asistir a este importante evento, así como también agradecidos con el maestro por su importante labor para la sociedad papanteca, enfocado por supuesto en los niños y niñas. ¡Feliz jubilación Mtro. Alberto Basilio!





27 | OCTUBRE

### 🎉 FESTEJO DÍA DE MUERTOS TEBAEV'S

El Telebachillerato de Veracruz, en coordinación con nuestro Honorable Ayuntamiento Constitucional de Papantla de Olarte, Ver; presidido por nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez; llevó a cabo el festejo del Día de Muertos, mediante un evento dirigido al público en general donde se reunieron todos los alumnos de los diferentes centros educativos adheridos a su modalidad de estudios, y donde mediante una demostración basta de la aplicación de lo aprendido en sus clases, lo adaptaron para celebrar estas costumbres y tradiciones. Además, dos puntos muy importantes de esta actividad, fueron la cantidad impresionante de bailables que nos compartieron y el colorido desfile de catrinas que realizaron por el principal cuadro de la ciudad.





**29 | OCTUBRE**

**INAUGURACIÓN DE ALTAR MONUMENTAL**

Como parte de la celebración de NINIÍN 2023, se realizó la inauguración del altar monumental que fue elaborado por integrantes del pueblo totonaca, y que se montó en la explanada municipal, donde se colocó una ofrenda que contiene platillos típicos de nuestra región, para recibir a nuestros fieles difuntos. Este fue inaugurado por nuestro Presidente Municipal el Mtro. Eric Domínguez Vázquez, rodeado de los compañeros miembros del Honorable Cabildo y ante decenas de personas provenientes de distintos lugares de la República Mexicana.





30 | OCTUBRE

### EXPOSICIÓN DE BALLETS Y ALTARES EN AGUA DULCE

Agua Dulce, una comunidad amiga, distinguida por la participación tan formal en todo de la ciudadanía en general, para lo cual, en esta actividad, la presencia y apoyo del pueblo no fue una excepción. Dando vida a las festividades por Ninín, la agencia municipal a través del C. Lorenzo Méndez, tuvo a bien invitarnos a participar en la demostración de actividades y bailables de las escuelas de todos los niveles educativos de la comunidad. Sin duda alguna un evento lleno de tradición, de aromas, de cultura; siempre agradecidos con las autoridades por hacernos este tipo de invitaciones. Además, al finalizar esta actividad que fue realizada en la Casa del Campesino; acudimos a la agencia municipal para la exposición y demostración de altares realizados por manos de la comunidad.





### ATENCIÓN CIUDADANA

